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Viaggio nella musica ebraica:
1939-1945, le corde del cuore
Marzo, 2023

 

LINK ALLA REGISTRAZIONE
4° incontro

1939 – 1945, LE CORDE DEL CUORE
Domenica 12 febbraio 2023 ore 21:00 su piattaforma zoom

con Francesco Lotoro e Raffaele Deluca.
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Continua il viaggio nella Musica Ebraica.

UN  NUOVO  DIRETTORE
RESPONSABILE
Marzo, 2023

https://www.hakeillah.com/un-nuovo-direttore-responsabile/
https://www.hakeillah.com/un-nuovo-direttore-responsabile/


Dal  31  gennaio  2023  Ha  Keillah  ha  un  nuovo  Direttore
responsabile,  Sergio  Terracina,  che  segue  da  sempre  le
attività del Gruppo di Studi Ebraici ed è affezionato lettore
del giornale.

La redazione lo accoglie con un caloroso benvenuto e rinnova
ad Anna Segre la riconoscenza per l’immenso lavoro da lei
svolto come redattrice prima e poi come direttrice, confidando
comunque nella sua futura collaborazione.

SERGIO TERRACINA

È  nato  a  Roma.  Attivo  nella  FGEI  (Federazione  Giovanile
Ebraica d’Italia) nei primi anni ’60, redattore del giornale
Ha Tikwà e co-fondatore del circolo giovanile ebraico Kadimah
a Roma. 

Si è laureato in Economia. Trasferitosi a Milano, ha lavorato
in aziende nazionali e internazionali, diventando poi libero
professionista e collaboratore di una rivista di settore. È
giornalista pubblicista dal 1996.



È  stato  Consigliere  della  Comunità  ebraica  di  Milano.
Coniugato,  due  figli  e  quattro  nipoti.

Mostra di Stefano Levi Della
Torre a Torino
Marzo, 2023
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